

Sigue el proceso



El proceso para la reubicación en el lote de la Esneda, avanza de manera positiva y en él, están comprometidos, la alcaldía y la CVC.

La secretaria de vivienda, profesional **Marianella Arzuaga**, dijo que el proceso va muy bien y que se está trabajando con la CVC y el apoyo del ingenio Pichichí.

En lo relacionado con la reubicación, vienen cumpliendo un cronograma de actividades, el cual avanza acorde a lo establecido desde un principio y con la colaboración de otras secretarías se espera que a diciembre, estas familias estén reubicadas en el sitio designado.

Dijo que el lote de la Esneda, es la mejor solución para la reubicación de estas familias, cuyo proceso se adelantará en dos etapas, recordando que primero se reubicarán 81 familias de la Palomera y Puerto Bertín, en el mes de diciembre.

Para la segunda etapa se tiene previsto reubicar las familias del Porvenir, pero esta reubicación se cumplirá el próximo año y también quedarán establecidas en el lote de la Esneda.